

Nr. XIX. GP-NR
851 /J
1995-03-28

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Gertrude Brinek, Franz Morak und Kolleginnen und Kollegen an den Bundesminister für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten betreffend Hotel Europa in Salzburg

Medienberichten der letzten Tage und Wochen war zu entnehmen, daß das Hotel Europa in Salzburg unter Denkmalschutz gestellt werden soll. Während Jahrzehntelang der Abbruch des "Schandflecks" gefordert wurde, entsteht jetzt eine Phalanx von Verteidigern. Von den Regionalmedien angeheizt, entzweit die Europa-Diskussion mittlerweile die Geister der Festspielstadt.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten folgende

Anfrage:

- 1) Aufgrund welcher Kriterien soll das Hotel Europa erhalten bleiben?
- 2) Ist dieses Bauwerk das einzige Objekt aus dieser Zeit? Wenn nein, auf welche ähnlichen Entscheidungen kann das Bundesdenkmalamt verweisen?
- 3) Wie lautet der Standpunkt der Stadt Salzburg?